
我是一名在教育职场上多年的中文教师。为了提升自己的中文水平，就与同事参加了汉办的

国际汉语培训班。犹记得当时因为培训的时间很仓促（只在两个周末上一整天的课程），再加上

学校的工作，感觉有点力不从心。

在短短的四天培训却要在一个月后参加笔试，真的是有点缺乏信心。无论如何，我也最终顺

利通过笔试。接着，又是口试的培训，在讲师的循循善诱下，自己也顺利地通过口试。参加了汉

办的国际汉语证书的考试，让自己领悟到虽然在职场多年，仍然需要无时无刻地鞭策及充实自己，

才能让自己不会面对瓶颈的状况。

在此，谢谢讲师的指点，也谢谢“CRESTAR”中心的昕慈小姐在各方面的配合和帮忙。
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